

Gemeinde Mainhausen, Montag, 10. Januar 2011

Defekte Lüftungsanlage im Bürgerhaus Zellhausen

Haushaltssperre und Firmenwechsel sorgten für Verzögerungen

Seit Anfang November des vergangenen Jahres ist ein Motor für das Warmluftgebläse der Lüftungsanlage im Bürgerhaus Zellhausen defekt. Durch den fehlenden Haushaltsplan für 2010, den fehlenden liquiden Mitteln und der damit verbundenen Ausgabensperre musste diese notwendige Reparatur bislang geschoben werden.

Ein weiterer Grund für die Verzögerungen liegt in den mehrfach negativen Erfahrungen der Gemeindeverwaltung bei den Arbeiten der bisherigen Lüftungsbaufirma begründet. Im Zuge der Angebotseinholung wurde ein günstigeres Angebot von einer Lüftungsfirma aus Babenhausen abgegeben. An diesen Anbieter erging nunmehr die Auftragserteilung. Die Bestellung wurde nunmehr umgehend vorgenommen, so dass die Installation des neuen Motors noch vor der anstehenden Veranstaltungskampagne bis Ende des Monats erfolgen kann.

Bei zukünftigen Wartungsarbeiten hofft die Verwaltung ebenfalls auf die Zusammenarbeit mit dem nun beauftragten Unternehmen.

Positiv berichtet werden kann, dass zwischenzeitlich sowohl die neue Beschallungs- und Beleuchtungsanlage im Bürgerhaus installiert, als auch die Bühnenvorhänge fertiggestellt und montiert werden konnten.

Im Vorfeld wird die Gemeindeverwaltung Anfang Februar den Vereinsringvorsitzenden und Vertreter der verschiedenen Vereine zu einer Einweisung in die neue Technikausstattung einladen.